

PERS

Cegah Antrean Penumpang, Polsubsektor Terminal 3 Bandara Soetta Sisir Area Check-in

Sopiyan Hadi - TANGERANG.PERS.CO.ID

Oct 6, 2024 - 11:18



TANGERANG - Personel Polsubsektor Terminal 3 Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) menyisir area check-in keberangkatan para calon penumpang pesawat pada Minggu (6/10).

Kapolsubsektor Ipda Agus DC mengatakan, kehadiran personelnya tersebut untuk mencegah terjadinya antrean di area check-in sekaligus mengantisipasi gangguan kamtibmas.

Menurut alumnus SIP angkatan 49 itu, patroli mobile dan dialogis yang dilaksanakan jajarannya tersebut merupakan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) oleh Polresta Bandara Soetta.

Selain memantau area check-in, lanjut Agus, pada kesempatan itu para personelnya juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada para pengguna jasa penerbangan.

Pihaknya mengimbau kepada para pengguna jasa penerbangan agar senantiasa menjaga barang bawaannya masing-masing agar tidak tertukar, hilang atau ketinggalan.

"Termasuk tidak menerima titipan barang dari orang yang tak dikenal. Hal itu untuk mengantisipasi terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan," ujar Agus di Terminal 3 Bandara Soetta, Tangerang.



Lebih lanjut, pihaknya juga mengingatkan kepada para calon penumpang pesawat agar tidak membawa barang-barang yang dilarang oleh Undang-Undang dan maskapai penerbangan.

Terakhir, pihaknya mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman, serta damai untuk menyongsong Indonesia Emas.

"Situasi kamtibmas hingga saat ini berlangsung aman dan kondusif. Arus penumpang pesawat dan kendaraan pada hari libur ini terpantau ramai lancar," tandas Agus.

Devina, salah satu pengguna jasa penerbangan mengapresiasi patroli dan pesan-pesan kamtibmas dari pihak kepolisian tersebut. Menurut dia, hal itu sangat bermanfaat bagi masyarakat.

"Terima kasih atas imbauan dan pesan-pesan dari bapak-bapak Polisi dari Polresta Bandara Soetta. Kami merasa aman dan terlindungi," kata Devina seraya mendorong koper bersama adiknya.

(Humas)